令和元年11月20日 教育委員会会議録

- 1 日 時 令和元年11月20日(水) 午後3時00分~午後3時43分
- 2 場 所 10階 委員会開催室
- 3 出席委員 荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 熊坂香織委員
- 4 出席者 阿部謙一教育部長、奥山泰子管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、 金沢智也学校教育課長、中村広志社会教育青少年課長、 佐藤泉スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 横倉明史図書館長、新關昭弘学校給食センター所長、 浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、後藤仁商業高等学校事務長 事務局(管理課職員)

会議次第

- 1 開 会
- 2 前回会議録承認
- 3 議 案

議案第37号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出について

- 1 令和元年度教育費12月補正予算について
- 2 特定事業に係る契約の締結について (山形市立南沼原小学校校舎等 改築事業)
- 3 土地の取得について(山形市立西山形小学校移転改築事業用地)
- 議案第38号 令和2年度震災による福島県等からの山形市立商業高等学校への受検 に係る実施要綱について

議案第39号 令和3年度山形市立商業高等学校入学者選抜基本方針について

- 4 報告事項
 - (1) 台風第19号への対応について
 - (2) 令和2年度第47回東北総合体育大会の開催について
- 5 その他
- 6 日 程 等
 - (1) 教育委員会の日程について
 - (2) 教育委員会主催(共催)の行事予定について
- 7 閉 会

会議録

- 1 開 会 教育長
- 2 前回会議録承認
- 3 議 案

教育長…本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第7条第1項の規定により、会議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りする。

本日の議案第37号「市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出について」は、市議会提案前の議案に関する案件であることから、現時点では公開することが適当でないと認め、会議を公開しない「秘密会」において審議することとしてよろしいか。

(全委員、異議なし。)

教育長…それでは、議案第37号については「秘密会」において審議することとし、 その会議録等についても非公開とする。

<以下 非公開>

<非公開解除 以下公開>

教育長…次に議案第38号「令和2年度震災による福島県等からの山形市立商業高等 学校への受検に係る実施要綱について」説明をお願いする。

<金沢学校教育課長から資料に基づき説明>

教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はないか。

<各委員より「なし」の声>

教育長…それでは議案第38号について、原案のとおり承認してよろしいか。

<各委員より「はい」の声>

<原案のとおり承認>

教育長…次に議案第39号「令和3年度山形市立商業高等学校入学者選抜基本方針について」説明をお願いする。

<金沢学校教育課長から資料に基づき説明>

教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はないか。

<各委員より「はい」の声>

教育長…それでは議案第39号について、原案のとおり承認してよろしいか。

<各委員より「はい」の声>

<原案のとおり承認>

4 報告事項

教育長…次に報告事項に入る。(1)「台風第19号への対応について」事務局から 説明をお願いする。

<奥山管理課長から、資料に基づき説明>

教育長…ただ今の説明について、意見、質問等はないか。

委員…台風第19号の影響で、スポーツフェスタ等のイベントが中止になっているが、 延期として別日程で開催することはないのか。

佐藤スポーツ保健課長…スポーツフェスタは総合スポーツセンターの全施設を使用して開催するため、今後の予定の中で全施設予約は不可能であり、延期開催は考えていない。

委員…物的被害で雨漏りが多く、すべてが経過観察となっているが早急に対応しなく ても大丈夫か。

土田施設整備室長…雨漏りの発生原因を特定することが困難であるため、経過報告としている。なお、繰り返し発生している箇所については、応急処置等の対応をしている。

教育長…他に意見、質問等はあるか。

<各委員より「なし」の声>

教育長…次に(2)「令和2年度第47回東北総合体育大会の開催について」事務局から説明をお願いする。

<佐藤スポーツ保健課長から、資料に基づき説明>

教育長…ただ今の説明について、意見、質問等はないか。

<各委員より「なし」の声>

5 その他

教育長…その他、委員の皆さんから意見、質問等はないか。

委員…先月の鈴川小学校の計画訪問をもって今年度の計画訪問が終了した。準備等に感謝する。計画訪問をとおし色々な指導の声をきくことが出来て有意義であったが、働き方改革については取り組みを進める中で地域とのつながりが薄くなっているように感じるという声があった。一方で、留守番電話の導入については大変効果があるという声を聞いたが、現状を伺いたい。

奥山管理課長…留守番電話については、全校への導入は完了し、実施しているが運用の関係で1校だけ来年度から実施する予定である。

金沢学校教育課長…校長会・教頭会での意見としては有効であるという声が大半であるが、課題としては、登下校時間帯も留守番電話対応になっているので、登下校時に事故等があった場合の連絡に不安を感じるということ、各学校の教頭同士での連絡が時間外だと連絡がつかないという声もありました。

委員…11月14日に講演があった、山形市学校保健大会記念講演「食が子どもをはぐくむ」に参加させていただいたが、保護者の方も多く出席し、大変良いものであった。年一回の講演であるが来年以降も引き続き良いものにしていただきたい。

6 日程等

<管理課長から、資料に基づき説明>

7 閉会 教育長